



運動会ありがとうございました

10月5日に運動会を行いました。前日からの雨で天気が心配された中でしたが、校庭の水はけのよさに後押しされながら、実施することができました。ご多用の中、お越しくださった来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に感謝いたします。また、前日から当日の片付けまで力を貸してくださったPTAの皆様にも重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

運動会に向けてひたむきに練習に取り組んできた子どもたち、本番では練習の成果を発揮することができました。ゴールまで走ろうと一生懸命に腕を振って走った姿、友だちと動きをそろえて体を動かす姿、最後まであきらめずにもっている力を振り絞って綱を引く姿、玉入れをするかわいらしい姿、作戦を立てて臨んだ竹引きと騎馬戦、これぞ米沢小学校のリーダーたちと言わんばかりの演技をした5・6年生の表現など様々な感動する姿がありました。5・6年生の騎馬戦を息をのんで見守りながらも、4年生をリーダーとして応援する下級生たち。友だちにそっと声をかけて励ます子どもの姿もありました。温かい子どもたちの心、そして、最後まで見守ってくださっていた米沢小の地域の方、保護者の皆様。みんなでつくりあげた運動会となりました。いつも根底に流れている「あたたかさ」を大事に、2学期後半も子どもたちの笑顔のために職員一同、取り組んでいきたいと思えます。

☆来入児の皆さんへ☆

かざぐるまひろいにさんかしてくれて、ありがとうございました。じょうずにかざぐるまをひろうことができましたね。

らいねんの4がつに、みなさんが、げんきいっぱいによねざわしょうがっこうに にゅうがくしてきてくれるのをまっています。ありがとうございました。

前日の夜に、一緒にグラウンドの様子を見てくださった地域の方、保護者の方、そして当日の朝早くにもグラウンドを見に来てくださった保護者の方、ありがとうございました。「何か手伝うことがあれば、メール流せば行くからね。」と声をかけてくださった保護者の方もいました。汗を流しながらテントを組み立ててくださった役員さん

たちもいました。温かい気持ちに感謝いたします。嬉しかったです。ありがとうございました。



地域回覧

10月21日発行のため内容が過ぎてしまっているものがありますがご了承ください。

ふれあい教室

ふれあい教室では、4年生から6年生が各講座に分かれて活動をしています。10月10日のふれあい教室では、体育館で寒天踊りが披露されました。寒天づくりについての紙芝居を読んでもらった後に、踊りを一緒に楽しみました。茅野市といったら寒天！というくらい有名です。私も、小学校3年生の時の社会で、茅野市は寒天づくりが有名であることを学習しました。いろんな料理につかえる食材です。「我が家オリジナル寒天料理」は、ありますか？教えていただけるとありがたいです。



職員も学んでいます



1学期から授業の基礎基本を大事にしています。黒板にこの時間にやることやまとめを書き、子どもたちが今、何をしているのかが分かるようにしています。

米沢小学校の子どもたちのよさや、どんな子どもたちに育ってほしいか、そのために学校はどんなことをしていったらよいかなどを小グループに分かれて職員で話し合いました。また、4月の参観日の校長講話でお話しましたが、今年度から縄文のビーナスプランに取り組んでいます。私たち職員が、子どもたちのよいところを見ていこうということで、毎月、子どもたちのよさをカードに書きためています。そして、子どもたちのよいところを見つけ、そこを伸ばしていけるように取り組んでいます。

また、10月9日には、本校で諏訪地区の道徳の研究授業を行い、4年1組で授業公開をしました。子どもたちは、お話を読み、自分の考えを学習カードに書いたり、思ったことをグループの友だちに伝えたりしていました。友だちと意見交流することで、自分では気づかなかった考え方に触れることができます。これは、道徳だけでなく、他教科でも大事なことになっていきます。子どもが学び手になる授業を、日々、研修等を通じて考えています。タブレットは、その時に文房具と同様に使います。タブレットを使うことで短縮できた時間を、子どもたちが話し合っただけでなく、学び合う時間になっていけるようにしたいと思います。来月は、授業参観があります。お子さんの学級の授業を参観していただき、感想をお寄せください。

